Pfungstädter WOCHE | 24. Oktober 2018

Experten am Werk

Drei gute Jahre "Repair-Café"



Eschollbrücken (red). Am internationalen Tag der Reparatur beteiligte sich am vergangenen Samstag auch das Eschollbrücker "Repair-Café" und machte defekte Alltagsgegenstände, sofern sie denn noch wollten, wieder gangbar. Seit Sommer 2015 haben die Ehrenamtler im "Repair-Café" gemeinsam mit den Gästen über 400 Reparaturen und vieles wieder funktionierend gemacht, das bereits der Mülltonne geweiht schien. Weitere Infos: www.repaircafe-pfungstadt.de. stadt-foto